



Interpellation : Fermeture du parking des Guillemins : une fois de plus, la Ville de Liège se retrouve seule pour régler une problématique sociale aigue

Monsieur le Bourgmestre,

Face à l'absence de prise en charge de la problématique du sans abris au niveau national, plusieurs dizaines de personnes SDF ont pris pour habitude de dormir dans le parking de la gare de Liège Guillemins. Ces personnes sont, en majorité, souffrantes de troubles de santé mentale et d'addiction, ce qui rend leur réinsertion très compliquée.

Malheureusement, le Gouvernement et plus particulièrement le Ministre Georges GILKINET, en charge de la mobilité et Ministre de tutelle de la SNCB, a décidé de fermer le parking à partir du mois de mai.

Si l'on peut comprendre la volonté de sécuriser les usagers de la gare, on ne peut que déplorer cette solution simpliste qu'est la fermeture, compte tenu des conséquences pour les personnes SDF. Celles-ci se retrouvent tout simplement expulsées et amenées à se débrouiller. Il est fort probable que ces personnes cherchent un abri à proximité de la gare.

Comme souvent dans ces cas-là, tous les regards se tournent vers la Ville afin de trouver des solutions. Or, comme je l'ai dit, nous ne sommes pas face à un problème de logement, mais bien face à un problème de santé mentale : ces personnes sont incapables de passer une nuit entière dans un logement, compte tenu de leurs assuétudes. Une fois de plus, la Ville se retrouve seule pour régler une problématique sociale aigue.

Monsieur le Bourgmestre, notre Conseil (les différents groupes qui le composent) ne devraient-ils pas interpellier les différents Gouvernements sur cette problématique. Ne peut-on pas exiger de la SNCB qu'elle revienne sur sa décision ?

Je vous remercie